



Últimos días para inscribirse en la Universidad de los Llanos

Villavicencio, noviembre 20 de 2015. Este miércoles 25 de noviembre finaliza el plazo para inscribirse en alguno de los 17 programas de pregrado que ofrece la Universidad de los Llanos para el primer periodo académico 2016.

El resultado de la prueba Saber 11° es el único requisito que deben cumplir los aspirantes que deseen iniciar su formación profesional, quienes inicialmente deberán cancelar la inscripción por un valor de \$103.100 pesos en la cuenta de ahorros No. 364106633 del Banco de Bogotá.

Entre 24 y 48 horas posteriores al pago, será habilitado el formulario de inscripción que podrá ser diligenciado en línea.

El rector de Unillanos, Oscar Domínguez González, hizo un llamado a padres de familia y bachilleres aprovechar las posibilidades que ofrece la institución de educación superior más importante y de mayor trayectoria de la región para formarse como profesional. Agregó que el camino a transformar los municipios, el departamento y el país es través de la educación y la formación del talento humano de manera integral.

Toda la información sobre el proceso de inscripciones se encuentra en el portal web www.unillanos.edu.co, al teléfono 3015762721 o a través de las redes sociales oficiales en Facebook Universidad de los Llanos-Unillanos, en Twitter @unillanos_ y en el canal youtube Unillanos televisión.



Proyecto Ocúpate, fortalece la niñez llanera

Con un proyecto basado en la actividad física, jornadas lúdico-recreativas y culturales, se ha logrado generar impacto positivo para niños, niñas y adolescentes del barrio La Nohora, la vereda Barcelona y Cocuy en Villavicencio. Durante tres años la Licenciatura en Educación Física y Deportes de Unillanos, trabaja con el proyecto Ocúpate, identificando las necesidades que presentan los niños debido a falta de atención y afecto.

Docentes y estudiantes del programa, trabajan con los menores dos veces por semana durante tres horas, fortaleciendo valores como la disciplina, el trabajo en equipo, la colaboración, la solidaridad, el autocuidado, la comunicación asertiva, la perseverancia y cambiar el no puedo. ¡Esto es Ocúpate!

Se preguntarán, ¿por qué estos sectores fueron escogidos? A lo que el coordinador de la Licenciatura en Educación Física y Deportes Andrés Balcázar, responde que “por ser zonas vulnerables donde los jóvenes están propensos a caer en actos delictivos. Por tal motivo “Ocúpate” se ha convertido en herramienta focal para erradicar el ocio y disminuir los índices de violencia, drogas, alcohol e incluso, prevenir el reclutamiento de menores.”

Los encuentros recreativos se realizan en instituciones educativas cercanas al sector donde se está trabajando o en la Universidad de los Llanos sede Barcelona, un espacio donde ganan todos. Padres de familia porque tienen la certeza de que sus hijos están en buenas manos, los niños, porque se divierten en un espacio de sano esparcimiento y los estudiantes, al poner en práctica lo aprendido en la formación académica.

El esfuerzo de quienes hacen parte de este proyecto cada vez genera más resultados positivos, muestra de ello, para los primeros días del mes de noviembre los docentes y coordinadores del proyecto, Alejandro Aguirre, Andrés Balcázar y Hernán Smith Angulo, están invitados al congreso “Alas” que se realizará en Costa Rica. Por medio de ponencia presentarán cómo nació, los alcances, las metas y lo que llega para Ocúpate; proyecto que ha traído cambios para los niños, niñas y adolescentes del llano colombiano.



Convenio entre Unillanos y Cámara de Comercio afianza trabajo a favor de empresarios

Positivo balance del convenio firmado entre la Universidad de los Llanos y Cámara de Comercio de Villavicencio, mediante el cual 18 estudiantes de carreras administrativas de la institución llanera, actualmente apoyan procesos que adelanta la entidad gremial fortaleciendo el mercado empresarial de la ciudad.

“Ambas instituciones tienen como propósito ofrecer a los comerciantes asesorías gratuitas que les permitan potencializar su actividad económica y a su vez, que los estudiantes lleven a escenarios reales conocimientos adquiridos en el aula” aseguró Carlos Alberto López López, presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Villavicencio.

En aproximadamente cinco meses de prácticas los estudiantes se han desempeñado en las área de consultorio empresarial, marketing y planeación empresarial, brindando orientación en procesos administrativos de las empresas afiliadas a la Cámara y apoyo para funcionarios de la entidad.

Desde su disciplina como futura contadora pública María Camila Larrota, estudiante de noveno semestre, ha identificado que una de las falencias de los empresarios es el desconocimiento de sus obligaciones, por eso desde su práctica les aporta a mejorar y contribuye al crecimiento empresarial de estos, reflejado en el desarrollo económico regional, lo que la hace sentir orgullosa de su profesión, expresó la estudiante.

El convenio está firmado por dos años y se contempla extenderlo a estudiantes de otras facultades.